

Protokoll zur HV des Mühlemattleist Spiez

Datum:	27.06.2014
Zeit:	Beginn 19.30h, Ende 20.35h
Ort:	Rogglischeune
Vorsitz:	Oskar Diesbergen
Anwesend:	Teilnehmer gem. Präsenzliste. Anzahl 17 Als Vertreterin der Gemeinde: Gemeinderätin Jolanda Brunner. Einige private Nichtmitglieder.
Entschuldigt:	Franz Arnold, Stefan Seger, div. private Entschuldigungen.
Protokollführung:	Peter Bürgin

Oskar Diesbergen eröffnet um 19.30 Uhr die HV 2014 und begrüsst die Anwesenden, speziell die Vertreterin der Gemeinderätin Jolanda Brunner.

1. Protokoll Leistversammlung vom 10.07.2013

Das Protokoll 2013 wird genehmigt und zuhanden Peter Bürgin verdankt

2. Jahresbericht 2013

Im Jahresbericht 2013 werden die Daten der vier Vorstandssitzungen und der Leisthöck vom November ergänzt.

Der Jahresbericht wird mit Applaus gutgeheissen.

3. Jahresrechnung 2013

Christian Weigel erläutert die Rechnung 2013 welche mit einem Verlust von 426.35 Fr. und einem Vermögen von 10730.- Fr. schliesst.
Der Verlust wird auf die rückläufigen Mitgliederzahlen und die teurere HV 2013 (Geschenk an den scheidenden Präsidenten) zurückgeführt.

4. Revisionsbericht / Entlastung Vorstand

Der Revisionsbericht wird durch die zweite Revisorin vorgelesen. Die Revision hat keine Unregelmässigkeiten ergeben und die Rechnung kann genehmigt werden.

Dem Vorstand wird Decharge erteilt.

5. Budget 2014

C. Weigel beziffert das Budget 2014 mit ca. 300.- Fr Verlust aufgrund der leicht rückläufigen Mitgliederzahlen.
Bei der aktuellen Vermögenssituation sei dies zu verkraften.
Das Budget 2014 wird genehmigt.

6. Vakanzen Vorstand

Der Platz des Präsidenten wurde noch nicht besetzt und für den Vorstand wäre ein Neumitglied sehr willkommen.

Oskar stellt kurz den Vorstand mit seinen Chargen vor:

Der Vorstand:	Christian Weigel	Kassier
	Walter Holderegger	Beisitzer
	Oskar Diesbergen	Verantwortlich Belange Gemeinde
	Jürg Alder	Verantwortlich Belange Buchtverein
	Peter Bürgin	Sekretär
	Regula Eigenherr	Beisitzerin

7. Laufende Geschäfte

7.1 Seestrasse

Jürg Alder erläutert kurz den neuen Umgang mit Gemeinde, mehr Gespräch und Diskussion, weniger Drohung und Verhinderung. Im Bezug auf das Projekt Seestrasse, welches abgeschlossen ist, bedeutet dies, dass wir in Zusammenarbeit mit der Abteilung Sicherheit erreicht haben, dass oberhalb der Einmündung Schlosstrasse zwei Parkplätze weniger ausgeschieden wurden und somit die Einfahrsituation entschärft werden konnte.

Der oberste Blumentopf wird als Gefährdung empfunden und hat bereits zu mehreren Unfällen Anlass gegeben.

Frau Brunner erläutert, dass die Situation Seestrasse im Gemeinderat sehr kontrovers diskutiert werde und sie froh über alle Rückmeldungen seitens der Bevölkerung sei.

Auch der niedere aber eben doch bestehende Trottoirrand wird als verwirrend und gefährlich für Velofahrer eingestuft.

Peter Bürgin bittet Frau Brunner um Meldung an die Abteilung Sicherheit zur Entfernung der "Ende 30er" Tafel oberhalb des Regezparkplatzes welche ebenfalls zu Verwirrung Anlass geben kann.

Hansueli Bänziger weist auf die vergrösserten Gefahren und den massiv gestörten Verkehrsfluss hin.

All diese Punkte wurden vom Leistvorstand bereits angedacht und bei der Gemeinde anlässlich der Begehung angemerkt.

7.2 Sandanlage

Der Nachkredit zur Sandanlage ist nun mit 130'000.- Fr beziffert und muss am 16.09.2014 durch den Grossen Gemeinderat.

Das Nachhaken beim Regierungsstatthalter hatte zwar eine umfassende Antwort zur Folge, welche aber im erwarteten Rahmen ausfiel und keine Neuerungen zutage förderte.

Die Gemeinde wartet nun die Entscheidung am 16.09. ab bevor das weitere Vorgehen entschieden wird.
Wir bleiben am Ball.

7.3 Koordinationsbüro / Aktivitäten in der Bucht

Ziel der Gemeinde ist es das Koordinationsbüro näher an die Gemeinde anzugliedern, mit einem Gemeinderat/rätin als Leiter und Einsitz der SIKO, des Leistes und des Buchtvereins welcher auch wie bisher die operative Leitung behält, mittels Leistungsvereinbarung und entspr. Entschädigung. Jürg Alder wird wie bisher die Interessen des Leistes vertreten.

Das Inkrafttreten dieser Organisation wird per 01.01.2015 erwartet und angestrebt.

Als grosse Anlässe in der Bucht werden erwähnt:

9. August SRF bi d Lüt (Material von 20 Sattelschlepper wird ab dem 4. August in der Bucht aufgebaut)

Gleichzeitig findet der Bäuertlauf und die Tag und Nachtregatte statt!

22.-24. August Beach-Soccer Anlass auf der Rogglimatte

12.-13. September Nationaler Wandertag der Schweizer Familie

Das ROX Music Event findet mangels Finanzierung nicht statt.

8. Verschiedenes

8.1 Kommunikation

Jürg Alder stellt die Idee der Positiv-Email Adresse für die Gemeinde vor positiv@gemeindespiez.ch, welche auf unsere Initiative hin eingerichtet worden ist.

Der Gemeinderat hat dies diskutiert und ist froh um positive Rückmeldungen seitens der Bevölkerung.

Ein Auszug daraus wird dann jeweils im Spiez-Info vorgestellt werden.

8.2 Leisthöck

Der Leisthöck findet am 07.11.2014 statt, Datum bitte vormerken.

8.3 Hotel Welle

Die Situation des Hotels Welle wurde im Gemeinderat diskutiert und ist weiterhin hängig. Alle sind sich einig dass es eine unschöne Situation ist.

8.4 Beschallungslautstärke

Die Lautstärke der Beschallung diverser Buchtanlässe gibt immer wieder zu Beanstandungen Anlass. (im Speziellen Anlässe in der Badi und der Spiezathlon)

Es wird eine Besserung erwartet. Mit der neuen Führung des Koordinationsbüros durch die Gemeinde rücken alle Liegenschaften in den gleichen Einflussbereich des Koord. Büros, welches dann entsprechend Einwände machen kann.

8.5 Busbetrieb Schachenstrasse/Bubenbergstrasse

Der Busbetrieb auf der Schachenstrasse/Bubenbergstrasse wird bemängelt.

Die breiten Fahrzeuge füllen die ganze Strassenbreite und es sind schon etliche gefährliche Situationen, vor allem mit Schülern entstanden.

Die Belegung auf der Bubenbergstrasse durch so viele Teilnehmer (Autos, Velos, Bus, Touristen, Schüler, etc.) wird als viel zu hoch eingestuft.

Der Busbetrieb kann nicht beliebig seine Fahrzeuge wechseln und deshalb nicht mit schmaleren, kleinern Fahrzeugen Hand bieten.

Eine Motion bei der Gemeinde gegen diese Situation ist hängig.

Regula Eigenher einen grossen Dank für die Deko. und den organisierten Apéro.

Ivonne Stämpfli dankt dem Vorstand für seine Arbeit.

Um 20.35 Uhr schliesst Oskar Diesbergen die Sitzung und lädt zum Apéro.

Spiez, 12.07.2014 für das Protokoll: Peter Bürgin